

Porte ouverte im „Neie Lycée“ in Luxemburg-Hollerich



Die Schüler des „Neie Lycée“ (NL) führten neulich selbst durch den „Tag der offenen Tür“ und stellten den Besuchern ihre Schule vor. Der NL ist eine Vollzeitschule und in die Zyklen „cycle d'orientation“ und „cycle de spécialisation“ aufgeteilt. Die Schule bietet abwechselnd Studium, Aktivitäten, Betreuung und Verpflegung. Die einzelnen Fächer sind in zwei Bereiche aufgeteilt; zum einen die „branches disciplinaires“ wie Englisch, Französisch, Deutsch, Mathematik und Latein, und zum anderen die „branches interdisciplinaires“ wie Sport, Biologie, Physik, Chemie, Informatik, Geographie, Musik, Geschichte, Literatur, Werteunterricht, Philosophie. Ziel ist es, die eigenen Interessen kennen zu lernen und diese dann in einem Perfektionskursus zu vertiefen. Weitere Informationen unter www.neielycée.lu. (TEXT/FOTO: ISABELLE MADENACH)